

Nutraveris

Ce cabinet de conseil scientifique et réglementaire qui travaille à l'international a choisi de s'installer en centre-ville de Saint-Brieuc.

Mise à jour le 25 mars
2022



Cédric Bourges, dirigeant de Nutraveris.

≡ Nutraveris rejoint le centre-ville briochin

Ce cabinet de conseil a souhaité se rapprocher de la gare de Saint-Brieuc et de ses commerces. Un pari pour son dirigeant Cédric Bourges.

Quelle est l'activité de Nutraveris ?

Nutraveris est un cabinet de conseil scientifique et réglementaire en nutrition-santé humaine. Nous aidons les laboratoires à faire autoriser leurs produits – essentiellement des compléments alimentaires, des produits de nutrition pour sportifs, pour les nourrissons... – dans le monde entier. L'entreprise, rachetée en juillet 2020 par le groupe FoodChain ID, réalise 60 % de son chiffre d'affaires à l'international. Elle compte, aujourd'hui, une trentaine de salariés : des docteurs, des juristes, des ingénieurs agronomes et des développeurs informatiques.

Vous avez récemment rejoint le centre-ville de Saint-Brieuc. Pourquoi ?

En 2006, j'ai débuté l'activité de Nutraveris à la pépinière d'entreprises de Zoopôle Développement. Deux ans après, on s'installait à l'espace Keraïa, à Ploufragan, où nous avons fini par louer l'ensemble des locaux. Mais est arrivé un moment où nous étions clairement à l'étroit.

Et pourquoi avoir choisi le centre-ville de Saint-Brieuc et plus précisément le bas de la rue de la Gare ?

Certains de mes salariés arrivent de Vannes, Paris ou encore Nantes... Une fois arrivés en gare de Saint-Brieuc, c'est plus simple pour eux de descendre la rue. En moins de cinq minutes, ils sont au travail. En outre, le midi, les équipes peuvent déjeuner en ville, faire quelques courses... Tous ces éléments – associés à des locaux aménagés en fonction de leurs activités – contribuent à une meilleure qualité de vie au travail.

La démarche est aussi engagée.

Je suis né à Saint-Brieuc. Ma famille et moi avons choisi de revenir y vivre après des années à l'étranger et à Paris. Le territoire nous offre un sentiment de sécurité et de bien-être. Alors, oui, je crois en Saint-Brieuc et en son centre-ville. En installant mon entreprise en son cœur, j'espère contribuer à son dynamisme. C'est pour cette raison que je participe depuis le début au projet de Totem de l'innovation.

À quoi ressemble le 6, rue de la Gare ?

Le bâtiment, que nous avons acheté, abritait les bureaux de la clinique. L'architecte MAArchitectes (Plérin) a repensé les lieux et a notamment créé une extension à l'arrière pour atteindre les 400 m² de surface et les 40 à 45 personnes. Aux deux premiers étages, les open spaces sont haut de plafond et lumineux. Au dernier, sous les toits, l'espace de travail des développeurs est feutré et adapté aux écrans. Au rez-de-chaussée, un patio est accessible de la salle de pause...

Avez-vous reçu des soutiens pour ce projet ?

L'entreprise a reçu une aide financière de Saint-Brieuc Armor Agglomération (10 % du budget total) et une aide de la Ville de Saint-Brieuc pour la rénovation de la façade ainsi que des facilités de stationnement.

